

18.12.2020

CORONA- UPDATE

Die Zahl der infizierten Bewohner ist in den letzten beiden Wochen bei 22 geblieben. Bei den Mitarbeitern kamen weitere 4 dazu, so dass es insgesamt 9 positiv getestete Mitarbeiter im Seniorenzentrum gab.

Um einen aktuellen Infektionsstand zu ermitteln, wurden heute die Bewohner und Mitarbeiter von der Praxis Dr. Decker noch einmal getestet. Bis Anfang nächster Woche dürfte man alle Ergebnisse haben.

Leider mussten wir uns in den vergangenen zwei Wochen von insgesamt 9 Bewohnern verabschieden, die aber nur zum Teil ein positives Testergebnis hatten.

Heute gehen die Informations- und Einwilligungspapiere für die Impfung der Bewohner an alle Angehörigen und Betreuer mit der Bitte um schnelle Bearbeitung und Rückgabe an unser Haus, denn nur dann ist gewährleistet, dass viele unserer Bewohner auch geimpft und damit geschützt werden können!